

Bauarbeiten auf dem Festgelände

Vom 23. bis 25. August 2019 findet in Zug das Eidgenössische Schwing- und Älplerfest statt. In den nächsten drei bis vier Monaten werden auf dem Festgelände in Zug-West die Werkleitungen verlegt, bevor anschliessend der Rasen für die sieben Schwingplätze angesät werden kann.

Vor drei Jahren wurde das Land in Zug-West, auf dem die rund 5 Hektaren grosse Arena im Jahre 2019 aufgebaut wird, von Spezialfirmen fit gemacht. Grund für die Landsanierung waren in erster Linie die zahlreichen Unebenheiten. Ausserdem mussten die Tragfähigkeit verbessert und das Land entwässert werden. In einem weiteren Schritt geht es in den nächsten drei bis vier Monaten darum, auf dem Festgelände die Werkrohre zu verlegen.

Walter Lötscher, Chef Infrastruktur des Eidgenössischen Schwingfestes 2019 in Zug, erklärt: «Wir verlegen Leerrohre für Strom, die IT und für das Wasser jetzt, damit wir im August 2018 den Rasen für die sieben Schwingplätze in der Arena ansäen und in den folgenden Monaten entsprechend pflegen können. Es wäre ja jammerschade, wenn wir ihn vor dem Fest wieder aufreissen müssten.»

Das Baugelände wird über die Nordstrasse erschlossen, so dass die Anwohner kaum vom Werkverkehr betroffen sind.

Für weitere Auskünfte:

Heinz Tännler, OK-Präsident ESAF Zug 2019, Tel. 041 728 36 01 oder 079 223 81 66

Walter Lötscher, Chef Infrastruktur, Tel. 041 766 20 15

Zug, 22. Februar 2018

